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МОНИТОРИНГ  СМИ  
  
  
ДАЙДЖЕСТ  СМИ  
  

КХЛ  как  организация  
  

Роман  Ротенберг:  "Кто-то  пытается  расшатать  СКА  вбросами,  конфликта  с  
Ковальчуком  нет"  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Вице-президент  СКА  Роман  Ротенберг  после  победы  петербургской  команды  в  
первом   раунде   плей-офф   над   "Локомотивом"   рассказал   о   ситуации   с  
отстраненным  от  команды  Ильей  Ковальчуком,  заявив,  что  никакого  конфликта  
между  игроком  и  руководством  нет.  

перейти  к  статье  

"Какой-то  колхозник  въехал  в  автобус  "Адмирала".  (Советский  спорт)  
По  пути  на  матч  автобус  с  дальневосточной  командой  угодил  в  ДТП  на  улице  
Новосибирска.  "Адмирал"  винит  в  этом  "Сибирь".    

перейти  к  статье  

Запертые  в  Аэробусе:  Хоккеисты  "Сибири"  пожаловались  на  изощренную  
месть  соперников  (Kp.ru)  
Скандал   набрал   такие   обороты,   что   руководство   международного   аэропорта  
Владивостока   вынуждено   было   опубликовать   переговоры   экипажа   с  
диспетчером  [фото,  видео,  подробности]  

перейти  к  статье  

Четыре  российских  арбитра  будут  работать  на  ЧМ-2016  по  хоккею  
(Газета.Ru)  
Стал   известен   список   главных   арбитров   и   судей   на   линии,   которые   будут  
работать  на  чемпионате  мира  по  хоккею  2016  года,  который  пройдет  в  Москве  и  
Санкт-Петербурге  с  6  по  22  мая.  

перейти  к  статье  

Губернатор:  Новосибирск  приложит  все  усилия,  чтобы  добиться  
проведения  МЧМ-2022  (Чемпионат.com)  
Губернатор  Новосибирской   области   Владимир   Городецкий   провел   ряд   встреч  
по   вопросам   развития   хоккея   в   регионе.   Была   затронута   тема   борьбы   за  
проведение  в  Новосибирске  МЧМ-2022.  

перейти  к  статье  

  
КХЛ:  судейство  

(основные  новости)  
  

КХЛ  подтвердила,  что  гол  Умарка  в  ворота  "Ак  Барса"  был  забит  верно  
(Чемпионат.com)  
На  4-й  минуте  нападающий  "Салавата  Юлаева"  Линус  Умарк  забил  гол,  после  
которого   поступил   запрос   тренера   "Ак   Барса"   Зинэтулы   Билялетдинова   на  
положение  "вне  игры".  После  просмотра  эпизода  линейные  судьи  не  изменили  



  

  

своего   решения.   Положения   "вне   игры"   не   было,   гол   засчитан   верно,  
информирует  официальный  сайт  КХЛ.    

перейти  к  статье  

  
Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  

Виталий  Мутко  провел  рабочую  встречу  с  директором  ФГБУ  ПОО  
"Государственное  училище  (техникум)  олимпийского  резерва  по  хоккею"  
Еленой  Крошевой  и  президентом  хоккейного  клуба  "Локомотив"  Юрием  
Яковлевым  (Официальный  сайт  Министерства  спорта  Российской  
Федерации  (minsport.gov.ru))  
Сегодня,   1   марта,   в   Министерстве   спорта   Российской   Федерации   состоялась  
рабочая   встреча   руководителя   ведомства   Виталия  Мутко   с   директором  ФГБУ  
ПОО   "Государственное   училище   (техникум)   олимпийского   резерва   по   хоккею"  
Еленой   Крошевой   и   президентом   хоккейного   клуба   "Локомотив"   Юрием  
Яковлевым.  

перейти  к  статье  

Молодежная  хоккейная  Лига  
МХЛ  назвала  лучших  игроков  февраля  (Чемпионат.com)  
Молодежная   хоккейная   лига   определила   тройку   лучших   игроков   февраля,  
информирует  официальный  сайт  МХЛ.  

перейти  к  статье  

  
КХЛ:  новости  клубов  

  
Скабелка:  как  вы  думаете,  "Сибири"  хотелось  еще  раз  лететь  во  
Владивосток?  (Чемпионат.com)  
Главный   тренер   "Сибири"   Андрей   Скабелка   прокомментировал   победу   над  
"Адмиралом"  со  счетом  4:0  и  проход  в  следующий  раунд  Кубка  Гагарина.    

перейти  к  статье  

Попихин  будет  утвержден  главным  тренером  "Нефтехимика"  
(Sportblr.com)  
Вице-президент  нижнекамского  "Нефтехимика"  Владимир  Крикунов  заявил,  что  
в   следующем   сезоне   Евгений   Попихин   будет   утвержден   главным   тренером  
клуба.  

перейти  к  статье  

ХК  "Адмирал":  аэропорт  обеспечил  "Сибирь"  горячим  питанием  и  
предоставил  обогреватели  (ТАСС)  
Расшифровка   подтверждает,   что   аэропорт   дважды   предлагал   пассажирам  
вернуться  в  аэропорт,  но  получал  отказ  от  капитана  

перейти  к  статье  

"Неужели  игроки  "Ак  Барса"  уже  выбирают  себе  крем  для  загара?"  
(Бизнес  Online  (business-gazeta.ru))  
Мика   Норонен   о   глупейших   удалениях,   "исчезновении"   легионеров   и  
подорванном  духе  

перейти  к  статье  



  

  

Юшкевич  покинет  "Северсталь",  решения  по  новому  тренеру  пока  нет  
(Чемпионат.com)  
Дмитрий  Юшкевич  исполнявший  обязанности  главного  тренера  "Северстали"  в  
течение  части  сезона-2015/16,  покинет  команду.  44-летний  специалист  пришел  
на  смену  Вацлаву  Сикоре  который  был  отправлен  в  отставку  29  октября.  

перейти  к  статье  

Сергей  Воропаев  назначен  генеральным  директором  ХК  "Сочи"  
(Чемпионат.com)  
На   должность   генерального   директора   ХК   "Сочи"   назначен   Сергей   Воропаев  
информирует  пресс-служба  клуба.  Новый  руководитель  уже  приступил  к  работе  
и   провел   встречу   с   сотрудниками.   Напомним,   предыдущий   гендиректор   ХК  
"Сочи"  Сергей  Нино  недавно  покинул  свой  пост.  

перейти  к  статье  

"Нужны  ли  ветераны  в  списке  неприкасаемых?"  (Советский  спорт)  
Заслуженный   тренер   страны,   популярный   комментатор   "Матч   ТВ"   Сергей   Ги  
маев   отвечает   на   вопросы   обозревателя   Sovsport.ru   о   списке   из   16  
неприкасаемых   игроков   сборной   России   на   сентябрьском   Кубке   мира,   чьи  
имена  будут  названы  сегодня  в  11.00  по  Москве.  

перейти  к  статье  

Гимаев:  в  серии  "Йокерит"  -  "Торпедо"  много  некорректного,  а  сама  игра  
грязная  (Спектр  (spectr.com.kz))  
Заслуженный  тренер  России,  комментатор  "Матч  ТВ"  Сергей  Гимаев  поделился  
своим  мнением  о  серии  "Йокерит"  -  "Торпедо".    

перейти  к  статье  

  
Другие  Лиги  

  
Алексей  Житник:  "В  НХЛ  не  определен  потолок  зарплат,  упал  канадский  
доллар  -  отсюда  и  скромный  дедлайн"  (Sports.ru)  
Олимпийский   чемпион   Алексей   Житник   прокомментировал   итоги   дедлайна   в  
НХЛ.  

перейти  к  статье  

Сборная  России  по  хоккею  
(основные  новости)  

  
Из  НХЛ  -  шестнадцать  а  кто  из  КХЛ?  (Спорт  экспресс)  
Сегодня   тренерский   штаб   сборной   России   назовет   имена   шестнадцати  
энхаэловцев,  которые  войдут  в  состав  команды  на  сентябрьском  Кубке  мира  в  
Торонто.   "СЭ"   прикинул   шансы   представителей   КХЛ   занять   семь   оставшихся  
мест  в  составе  команды.  

перейти  к  статье  



  

  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  
Роман  Ротенберг:  "Кто-то  пытается  расшатать  СКА  вбросами,  конфликта  с  
Ковальчуком  нет"  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  1  марта  2016  
9:04)  
Вице-президент  СКА  Роман  Ротенберг  после  победы  петербургской  команды  в  
первом   раунде   плей-офф   над   "Локомотивом"   рассказал   о   ситуации   с  
отстраненным  от  команды  Ильей  Ковальчуком,  заявив,  что  никакого  конфликта  
между  игроком  и  руководством  нет.  
-  Илья  Ковальчук  вернется  в  состав  во  втором  раунде?  
-  Это  вопросы  не  ко  мне,  это  надо  с  тренерским  штабом  обсуждать.  
-  Писали,  что  чуть  ли  не  вы  вывели  его  из  состава.  
-   Это   кто-то   специально   закидывает   такие   истории,   я   не   имею   таких  
полономочий.  
-  Но  всем  известно,  что  вы  имеете  влияние  на  главного  тренера.  
-  Вы  знаете,  у  нас  в  России  главный  тренер  определяет  состав  и  выбор  игроков,  
в  Северной  Америке  другие  правила.    
-  А  вы  ему  что  советуете?  Выражаете  мнение,  что  вернуть  стоит?  
-  Я  с  Ковальчуком  давно  знаком,  мы  через  много  прошли  вместе.  Сейчас  такая  
ситуация  сложилась,  что  кто-то  по  каким-то  причинам  вбросил  в  прессу,  что  у  
нас  произошел  какой-то  конфликт.  На  самом  деле  такого  не  было  вообще,  и  мы  
с   Ильей   всегда   на   связи,   хорошо   общаемся.   А   что   касается   хоккейных  
моментов,  то  это  определяет  главный  тренер,  и  в  сборной,  и  в  СКА.  Советовать  
со   стороны   никто   не   вправе,   тогда   нужно   брать   на   себя   ответственность,   это  
уже   другая   история.   Главная   фигура   в   команде   -   главный   тренер,   это   еще  
Виктор   Васильевич   Тихонов   говорил.   У   нас   в   России   это   правильно,   так   и  
должно  быть.  
-  Какой  есть  путь  у  Ковальчука?  Уехать  в  НХЛ,  расторгнуть  контракт?  
-  Мы  слушали  пресс-конференцию  тренеров,  на  которой  Сергей  Александрович  
(Зубов  -  прим.)  сказал,  что  шанс  есть  всегда.  Мне  нечего  добавить  к  этому.  
-   Интересно,   что   новости   о   Ковальчуке   появлялись   именно   в   день   матчей   с  
"Локомотивом".  
-   Это   вбросы.   Хотели   таким   образом   расшатать   команду   СКА,   работали   над  
этим.  Но  все  равно  есть  лед,  шайба,  клюшка,  так  определяется  результат.  
-  Но  может  игрок  в  НХЛ  уехать?  
-   Вы   знаете,   вам,   наверное,   не   спекулировать   нужно   сейчас,   есть   главный  
тренер.  
-   Ковальчук   играет   на   особенных   условиях,   у   него   самый  большой   контракт   в  
КХЛ.   Вы   не   можете   закрывать   глаза   на   то,   что   ваш   самый   дорогой   игрок   не  
используется,  вы  выбрасываете  деньги  на  улицу.    
-   Нельзя   говорить,   что   выбрасываются,   Илья   отрабатывает   все   свои   деньги,  
всегда   работает   на   команду.   Наверное,   есть   моменты,   когда   вопросы   нужно  
задавать  тренеру,  почему  мы  должны  обсуждать  это?  Все  игроки  находятся  в  
равных  условиях,  не  важен  размер  контракта.    
-   Почему   Ковальчук   уехал   из   Ярославля   после   первого   матча   сам,   без  
команды?  
-   Все   ваши   вопросы   возвращаются   к   одному.   Игроки   в   команде   находятся   в  
равных  условиях,  тренер  определяет,  кто  находится  в  заявке.  Не  надо  делать  
из   этого   большого   номера,   как   бы   представители   СМИ   не   искали,   никакого  
конфликта  нет.    



  

  

-  Какое  душевное  состояние  у  Ковальчука?  Он  в  шоке?  
-   Нет,   он   в   хорошем   состоянии,   мы   с   ним   общаемся,   он   готовится   по  
индивидуальной   программе,   -   приводит   слова   Ротенберга   корреспондент  
"БИЗНЕС  Online".  
Ссылка  на  видео:  https://www.youtube.com/embed/zZBPviEwT-s    

http://sportbo.ru/news/151982/  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
"Какой-то  колхозник  въехал  в  автобус  "Адмирала".  (Советский  спорт    ,  
Москва,  1  марта  2016  16:33)  
Автор:  Дмитрий  Пономаренко  
По  пути  на  матч  автобус  с  дальневосточной  командой  угодил  в  ДТП  на  улице  
Новосибирска.  "Адмирал"  винит  в  этом  "Сибирь".    
Не   успели   утихнуть   страсти   в   "триллере"   про   задержку   самолета   "Сибири"   во  
Владивостоке,  как  в  этой  серии  произошло  новое  ЧП.    
По   пути   на   пятый  матч   серии   автобус   с   "Адмиралом"   угодил   в   ДТП   на   улице  
Новосибирска  -  в  него  въехала  местная  "Тойота".    
Не   пугайтесь,   это   был   ни   таран   обезумевшего   болельщика   сибиряков.   А   за  
рулем  авто  была  ни  экстравагантная  и  разъяренная  Мария  Левинская   (пресс-
аташе   "Сибири"),   а   какой-то   пожилой   джентльмен.   Транспортные   средства  
всего   лишь   слишком   тесно   прижались   боками   друг   к   другу.   И   никто   не  
пострадал.    
Однако  пресс-служба  "Адмирала"  тут  же  воспользовалась  ситуацией  и  начала  
безжалостно  троллить  "Сибирь"  в  твиттере,  пародируя  сообщения  Левинской  из  
застрявшего  во  Владивостоке  накануне  самолета.    
Вот  первое  сообщение,   которое  появилось  в  официальной   группе   "Адмирала"  
Вконтакте:    
-  Возмутительно!  Куда  смотрят  власти?  Какой  то  колхозник  въехал  в  автобус  с  
нашей  командой!  Виновата  в  этом,   конечно  же,   "Сибирь".  Ежу  понятно,  что  за  
всех  автомобилистов   города  Новосибирска  отвечает  местный  хоккейный  клуб.  
Требуем  питания,  обогревателей  и  замороженных  бананов!!!    
А  вот  второе:    
-   Жалобу   на   ХК   "Сибирь"   в   ООН,   Лигу   наций   и   лично   главе   МВД   мы   уже  
отправили!  P.S.  Заберите  нас  отсюда!!!  Хотим  есть  и  воды!    
Напомним,  что  по  дороге  на  стадион  в  автобус  с  "Сибирью"  въехала  "Тойота".  
Никто  не  пострадал.    
А  вот  тут  видео  ДТП  -  ссылка  
Страшно   представить,   что   же   будет   твориться   на   матче,   который   вот-вот  
начнется  не   смотря  на   "происки"   то  ли  фортуны,   то  ли  обоих   клубов.  Ждем  с  
нетерпением!    
P.   S.   Лично   от   себя   сделаю   заявление   в   адрес   КХЛ.   Выпишите   премии  
руководителям   пресс-служб   "Сибири"   и   "Адмирала"   -   Марии   Левинской   и  
Кириллу  Белякову.  Ребята  реально  ее  заслужили,  за  раскрутку  Кубка  Гагарина  
в  Восточной  конференции.    

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/887571  
Похожие  сообщения  (10):  

•   Советский  спорт    ,  Москва,  1  марта  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  1  марта  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  1  марта  2016  



  

  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  1  марта  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  1  марта  2016  

•   Газета.Ru,  Москва,  1  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  1  марта  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  1  марта  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  1  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  1  марта  2016  
•     

К  заголовкам  сообщений  
  
Запертые  в  Аэробусе:  Хоккеисты  "Сибири"  пожаловались  на  изощренную  
месть  соперников  (Kp.ru,  Москва,  1  марта  2016  16:00)  
Автор:  Виктория  Минаева  
Скандал   набрал   такие   обороты,   что   руководство   международного   аэропорта  
Владивостока   вынуждено   было   опубликовать   переговоры   экипажа   с  
диспетчером  [фото,  видео,  подробности]  
В   Континентальной   хоккейной   лиге   не   просто   весна,   а   обострение.   Игры   на  
кубок  Гагарина  заставляют  нервничать  и  спортсменов,  и  фанатов.  ХК  "  Сибирь  "  
старается  повторить  или  даже  превзойти  свой  успех  прошлого  года.  Но  кто  бы  
мог   подумать,   что   за   победы   придется   терпеть   месть   от   соперников.   Да   еще  
такую  изощренную.  Но  обо  всем  по  порядку.  
ТУАЛЕТ  НЕ  РАБОТАЕТ,  ВОДЫ  НЕТ...    
Соперником   подопечных   Андрея   Скабелки   в   1/8   финала   стали   хоккеисты  
владивостокского  "Адмирала".  После  двух  домашних  побед  "сибиряки"  одолели  
противника   и   в   третьем   матче   -   уже   в   Приморье.   А   вот   четвертая   игра  
окончилась  неудачей  -  2:0.  Кто-то  из  поклонников  усмотрел  в  этом  хитрый  ход:  
мол,   "сибиряки"   специально   пропустили   шайбы,   чтобы   сыграть   пятую   игру   с  
"Адмиралом"   на   домашнем   льду,   а   заодно   получить   выручку   от   билетов   на  
матч...   Но   обсуждение   теории   заговора   тут   же   отошло   на   второй   план   из-за  
скандала,  который  случился  уже  во  время  отлета  из  Владивостока.  
-   Нам   не   дают   вылететь:   якобы   сломалась   наземная   техника   для   запуска  
двигателей   самолета.   Сидим   в   холодном   самолете   уже   два   часа,   -  
пожаловалась   на   своей   официальной   страничке   в   Инстаграме   команда  
"Сибирь".  
Ребята  писали  из  Аэробуса  А320,  в   котором  находились  не   только  хоккеисты,  
но   и   командный   штаб.   И   это   было   лишь   начало.   С   каждым   часом   -   новая  
недовольная   запись.   Например,   руководитель   пресс-службы   ХК   "Сибирь"  
Мария  Левинская  выложила  в  Твиттер  фото  укутанных  в  плед  спортсменов.  
-   Борт   воздушного   судна   не   обогревался,   и   хоккеистам   пришлось   кутаться   в  
пледы.   Кроме   того,   аэропорт   Владивостока   отказал   в   ответ   на   наш   запрос   о  
дополнительном  питании,  -  говорит  она.  
Девушка  в  своем  Твиттере  не  стеснялась  в  выражениях.  Посчитала,  что  именно  
по  умыслу  владивостокской  команды  новосибирских  игроков  взяли  в  заложники  
в  самолете.  А  еще  всех  причастных  к  инциденту  назвала  на  эмоциях  "скотами".  
-  Пять  часов  в  самолете!  Нет  еды,  заканчивается  вода  в  бутылках,  санузел  не  
работает!  -  это  уже  недовольство  команды,  опубликованное  в  Инстаграме.  
Спустя  час  Аэробус  наконец-то  взлетел...  
Казалось   бы,   неприятная   история   закончилась,   ан   нет.   Наутро   все   в   тех   же  
соцсетях  появилась  издевательская  запись  от  соперников.  Фотография  в  группе  
"ВКонтакте"  "Адмирала".  На  снимке  адмираловцы  дерутся  с  гостями  на  поле.  И  



  

  

комментарий:   "Доброе   утро,   "сибиряки"!   Как   добрались   до   дома?   Хорошо   ли  
прошел  полет?".  Такой  вот  юморок.  
БОЙКОТ  ВРАТАРЯ    
Подняла  шум   в   соцсетях   и   супруга   чешского   голкипера   "Сибири"   Александра  
Салака.  Женщина  была  возмущена  тем,  как  в  России  относятся  к  спортсменам.  
Следом  уже  сам  вратарь   заявил:   "Не  хочу  выходить  на  лед!"  Болельщики   тут  
же   стали   обсуждать   слух,   что   в   следующем   сезоне   чех   будет   выступать   за   "  
Барыс  ".  Но  оказалось  -  нет.  
-  Ноль  процентов  шансов,  что  я  буду  играть  за  Астану  в  следующем  сезоне,   -  
написал  в  своем  Инстаграме  Салак.  -  После  вчерашнего  летного  происшествия  
мне  не  хочется  продолжать  играть  в  КХЛ  вообще.  Это  огромный  скандал.  
Руководство   владивостокского   аэропорта   попыталось   все   уладить,   дав  
комментарии.   Признали,   что   задержка   рейса   авиакомпании   "   Ямал   "  
действительно   была.   Во   Владивосток   самолет   прибыл   с   неисправностями,   и,  
после   того   как   службы   аэропорта   попытались   запустить   его   двигатель,  
произошел  сбой  спецтехники.  
-  Аэропорт  Владивосток  в  данной  ситуации  предпринял  вс  е  меры  для  создания  
комфортных   условий   для   пассажиров,   -   разослали  журналистам   комментарий  
от   гендиректора   аэропорта   Игоря   Лукишина.   -   Представитель   аэропорта,  
сменный   заместитель   директора   ОАО   "МАВ",   вел   переговоры   с   командиром  
воздушного   судна.   Было   предложено   разместить   пассажиров   в   зале  
повышенной   комфортности   аэропорта   до   момента   устранения   неполадок.  
Командир  самолета  отказался  от  предложенной  услуги,  оставив  пассажиров  на  
борту.   Представителем   авиакомпании   Жураковским   также   было   предложено  
разместить   пассажиров   в   гостинице,   но   командир   ВС   отказался   и   принял  
решение  оставить  людей  в  самолете.  
По   версии   Лукишина,   к   самолету   дважды   подгоняли   трапы.  Но   пассажиры   не  
хотели   покидать   борт.   Аэропорт   даже   предоставил   расшифровку   разговоров  
экипажа  самолета  с  диспетчерами.  
-   Автобус   с   агентом   стоит   под   воздушным   судном.   Хоккеисты   отказываются  
покидать  самолет.  Будут  ждать  на  борту,  -  ключевая  фраза  в  расшифровке.  
Так   выпускали   спортсменов   из   самолета   или   держали   взаперти?   Кто   говорит  
правду,  теперь  будет  разбираться  Дальневосточная  транспортная  прокуратура.  
А   кто   из   команд   сильнее,   докажет   сегодняшняя   игра,   которая   пройдет   в  
Новосибирске.   Кстати,   дорога   на   матч   уже   не   обошлась   для   "Адмирала"   без  
приключений   -   в   автобус,   перевозивший   команду   в   ЛДС   "Сибирь",   врезалась  
легковая  "Тойота".  В  аварии  никто  не  пострадал...  
"Комсомольская  правда"  следит  за  ходом  игры.    
А  В  ЭТО  ВРЕМЯ    
ХК  "Сибирь"  обыграл  "Адмирала"  со  счетом  4:0    
После   своих   злоключений   на   Дальнем   Востоке   на   своем   льду   новосибирские  
хоккеисты   не   дали   сопернику   ни   единого   шанса.   Матч,   прошедший   1   марта,  
закончился  со  счетом  4:0  в  пользу  "Сибири".  
Благодаря   этой   победе   "Сибирь"   обеспечила   себе   выход   в   четвертьфинал  
Кубка  Гагарина.  Продолжаем  болеть  за  наших!    

http://www.nsk.kp.ru/daily/26500/3368239/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Kp.ru,  Москва,  1  марта  2016  
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Четыре  российских  арбитра  будут  работать  на  ЧМ-2016  по  хоккею  
(Газета.Ru,  Москва,  1  марта  2016  17:58)  
Стал   известен   список   главных   арбитров   и   судей   на   линии,   которые   будут  
работать  на  чемпионате  мира  по  хоккею  2016  года,  который  пройдет  в  Москве  и  
Санкт-Петербурге  с  6  по  22  мая.  
Отбор  проводился  среди  63  кандидатов.  В  итоговый  список  вошли  16  главных  
рефери  и  16  лайнсменов.  Четверо   судей  представляют  Россию   -   это   главные  
арбитры  Роман  Гофман  и  Константин  Оленин,  а  также  линейные  рефери  Глеб  
Лазарев   и   Александр   Отмахов,   сообщает   официальный   сайт  Международной  
федерации  хоккея  (IIHF).    
Оленин   -   один   из   самых   опытных   рефери.   Он   судил   на   шести   чемпионатах  
мира   и   одной   Олимпиаде.   Также   Оленин   работал   на   финальной   игре  
чемпионата   мира   2013   года   в   Стокгольме   и   на   матче   за   бронзу   во   время  
Олимпиады-2014  в  Сочи.  
Ознакомиться  с  другими  новостями,  материалами  и  статистикой  вы  можете  на  
странице   сборной   России   по   хоккею,   а   также   в   группах   отдела   спорта   в  
социальных  сетях  Facebook  и  "ВКонтакте".    

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/03/01/n_8316227.shtml  
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Губернатор:  Новосибирск  приложит  все  усилия,  чтобы  добиться  
проведения  МЧМ-2022  (Чемпионат.com    ,  Москва,  1  марта  2016  11:26)  
Губернатор  Новосибирской   области   Владимир   Городецкий   провел   ряд   встреч  
по   вопросам   развития   хоккея   в   регионе.   Была   затронута   тема   борьбы   за  
проведение  в  Новосибирске  МЧМ-2022.  
"Этот   вид   спорта   традиционно   пользуется  большой  популярностью   у  жителей  
региона.   Новосибирский   хоккейный   клуб   "Сибирь"   успешно   выступает   в  
чемпионате   Континентальной   хоккейной   лиги,   став   бронзовым   призером   в  
прошедшем   сезоне.   Многие   специалисты   отмечают   уникальную   "хоккейную"  
атмосферу  нашего  региона,  преданность  болельщиков  своей  команде.  В  сезоне  
2015/16  ХК   "Сибирь"   стал   единственным   клубом   в  Лиге,   все   домашние  матчи  
которого  прошли  с  аншлагом.    
Мы  заинтересованы  в  проведении  МЧМ-2022  по  хоккею  и  намерены  приложить  
все  усилия,  чтобы  добиться  права  его  принять.  При  принятии  решения  в  пользу  
Новосибирска   мы   планируем   в   намеченный   срок   реализовать   проект   новой  
универсальной  арены,  работы  по  проектированию  и  подготовке  строительства  
которой   уже   ведутся.   Ставится   задача   создать   современный   спортивный  
объект,  способный  принимать  не  только  хоккейные  матчи,  но  и  соревнования  по  
другим  видам  спорта.  
О  возможности  проведения  МЧМ-2022  в  Новосибирске  впервые  было  заявлено  
в  ноябре  2015,  когда  Губернатор  Владимир  Городецкий  вместе  с  президентом  
Международной   федерации   хоккея   на   льду   Рене   Фазелем   и   президентом-
председателем   правления   Континентальной   хоккейной   лиги   Дмитрием  
Чернышенко   приняли   участие   в   церемонии   открытия   нового   учебно-
тренировочного   ледового   катка   хоккейной   команды   "Сибирь"   в   областном  
центре",  -  цитирует  чиновника  официальный  сайт  правительства  области.    
О  возможности  проведения  МЧМ-2022  в  Новосибирске  впервые  было  заявлено  
в   ноябре   2015,   когда   Городецкий   вместе   с   президентом   Международной  
федерации   хоккея   на   льду   Рене   Фазелем   и   президентом-председателем  
правления   Континентальной   хоккейной   лиги   Дмитрием   Чернышенко   приняли  



  

  

участие   в   церемонии   открытия   нового   учебно-тренировочного   ледового   катка  
хоккейной  команды  "Сибирь".    

http://www.championat.com/hockey/news-2394824-gubernator-novosibirsk-prilozhit-
vse-usilija-chtoby-dobitsja-provedenija-mchm-2022.html  
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КХЛ:  судейство  
  

КХЛ  подтвердила,  что  гол  Умарка  в  ворота  "Ак  Барса"  был  забит  верно  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  1  марта  2016  18:27)  
На  4-й  минуте  нападающий  "Салавата  Юлаева"  Линус  Умарк  забил  гол,  после  
которого   поступил   запрос   тренера   "Ак   Барса"   Зинэтулы   Билялетдинова   на  
положение  "вне  игры".  После  просмотра  эпизода  линейные  судьи  не  изменили  
своего   решения.   Положения   "вне   игры"   не   было,   гол   засчитан   верно,  
информирует  официальный  сайт  КХЛ.    

http://www.championat.com/hockey/news-2395268-kkhl-podtverdila-chto-gol-umarka-
v-vorota-ak-barsa-byl-zabit-verno.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  1  марта  2016  
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Федерация  хоккея  России  
  

  
Владислав  Третьяк:  Решение  о  наказании  Каменева  станет  известно  8  
марта  (Sports.ru,  Москва,  1  марта  2016  9:08)  
Автор:  cry  
8  марта  будут  обнародовано  наказание  капитана  молодежной  сборной  России  
Владислава   Каменева.   Об   этом   заявил   президент   Федерации   хоккея   России  
(ФХР)  Владислав  Третьяк.    
"8  марта  у  нас  будет   совещание   -   там,  наверное,   я  об  этом  и   услышу   -   какое  
будет   наказание.   Действительно   надо   держать   себя   в   руках,   не   имеет   права  
капитан   команды   подводить   ее   и   свои   эмоции   выливать,   клюшкой   бросаться.  
Хотя   он   очень   хороший   хоккеист,   он   понял   свою   ошибку,   и   мы   надеемся   на  
него",  -  цитирует  Третьяка  ТАСС.    
Напомним,   что   молодежная   сборная   России   уступила   команде   Финляндии   в  
финале   молодежного   чемпионата   мира   со   счетом   3:4.   Во   время   матча  
Владислав  Каменев  нанес  травму  одному  из  судей.    

http://www.sports.ru/hockey/1037632149.html  
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Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
  

Виталий  Мутко  провел  рабочую  встречу  с  директором  ФГБУ  ПОО  
"Государственное  училище  (техникум)  олимпийского  резерва  по  хоккею"  



  

  

Еленой  Крошевой  и  президентом  хоккейного  клуба  "Локомотив"  Юрием  
Яковлевым  (Официальный  сайт  Министерства  спорта  Российской  
Федерации  (minsport.gov.ru),  Москва,  1  марта  2016  17:00)  
Сегодня,   1   марта,   в   Министерстве   спорта   Российской   Федерации   состоялась  
рабочая   встреча   руководителя   ведомства   Виталия  Мутко   с   директором  ФГБУ  
ПОО   "Государственное   училище   (техникум)   олимпийского   резерва   по   хоккею"  
Еленой   Крошевой   и   президентом   хоккейного   клуба   "Локомотив"   Юрием  
Яковлевым.  
Как   сказали   Е.   Крошева   и   Ю.   Яковлев   в   кратком   интервью   пресс-службе  
Минспорта  России,  в  рамках  встречи  обсуждались  вопросы  реализации  проекта  
по  строительству  Государственного  училища  олимпийского  резерва  по  хоккею.  
"Объект   включает   учебный,   тренировочный   и   жилой   корпусы,   блок   питания   и  
все,   что   необходимо   для   проживания   и   обучения   молодых   специалистов.   На  
базе   комплекса   будут  функционировать   инновационный   медицинский   центр   и  
центр   подготовки   юношеских   и   молодежных   сборных   России   по   хоккею.  
Строительство   ведется   за   счет   федеральных   средств.   Все   идет   по   графику.  
Первая  очередь  будет  сдана  в  III  квартале  2017  года",  -  сообщили  они.  
Государственное  училище  (техникум)  олимпийского  резерва  по  хоккею  создано  
в   г.   Ярославле   распоряжением   Правительства   Российской   Федерации   от   26  
января   2012   г.  №  25-р.  Функции   и   полномочия   учредителя   училища  от   имени  
Российской  Федерации  осуществляет  Минспорт  России.  
УОР   предоставляет   качественные   образовательные   услуги   в   сфере   хоккея   с  
шайбой,   а   также   обеспечивает   подготовку   квалифицированных   тренерских  
кадров  и  качественного  резерва  для  сборных  команд  страны  по  хоккею.  
Пресс-служба  Минспорта  России    
Виталий   Мутко   провел   рабочую   встречу   с   директором   ФГБУ   ПОО  
"Государственное  училище  (техникум)  олимпийского  резерва  по  хоккею"  Еленой  
Крошевой  и  президентом  хоккейного  клуба  "Локомотив"  Юрием  Яковлевым  

http://www.minsport.gov.ru/press-centre/news/28318/  
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Р.  Мурзагулов:  "Когда  приближалось  450-летие  республики,  политически  
надо  было,  чтобы  "Салават"  победил  всех"  (ХК  Авангард  (hawk.ru),  Омск,  
1  марта  2016  10:38)  
Идейный   вдохновитель   бывшего   президента   Республики   Башкортостан  
Муртазы   Рахимова,   экс-замглавы   администрации   президента   Республики  
Башкортостан   Ростислав   Мурзагулов   на   прошлой   неделе   презентовал   свою  
книгу   "Бабай  всея  Руси",   в   которой  рассказывает  о  правлении  бывшего   главы  
региона.  
-  Муртаза  Рахимов  любил  хоккей.  Считал,  что  у  нас  зима  холодная,  много  льда,  
надо  играть  в  хоккей.  А  так   как   зима  холодная  и  у  нас  много  льда   -  в  футбол  
играть  не  надо.  Очень  многие  любители  футбола,  которых  в  нашей  республике,  
примерно  70  процентов,  были  с  ним  не  согласны.  
Откуда  70  процентов?  Мы  делали  опрос  и  выяснили,  что  Рахимов,  грубо  говоря,  
ошибался   с   футболом.   Когда   уже   после   его   ухода   мы   организовывали  
футбольную  команду,  выяснилось,  что  отклик  у  жителей  республики  серьезный.  
Но  он  считал  иначе,  говорил:  "Мы  люди  зимние,  будем  в  хоккей  играть".  Потом  
кто-то  продавил  волейбол,  а  такой  зимний  вид  спорта,  как  спидвей,  который  в  
Башкирии   был   очень   популярен,   и   люди   в   30-градусный   мороз   заполняли  
полные  трибуны,  начал  загибаться.    



  

  

Было  очень  много  вкусовщины.  Есть  два  типа  решений  в  спорте:  рыночные,  это  
то,   как   живут   в   Европе,   и   второе   -   стратегические   решения,   которые   обычно  
принимаются   при   старте   новых   видов   спорта.   Но   стратегически   это   должно  
делаться  грамотно.  У  нас  этого  не  было,  так  повелось,  что  у  нас  был  хоккей  и  у  
него  был  большой  титульный  спонсор.    
Несчастные  волейболисты,  мотогонщики  ходили,  побирались.  Хотя  республика-
то   спортивная,   люди   завоевывали   медали.   Почему-то   для   Рахимова   это   не  
было  стратегически  важным  направлением.  Он  говорил,  что  эти  миллионеры  в  
трусах  -  не  очень  важно  и  интересно.  Надо,  говорил,  чтобы  была  физкультура.  
Черт  знает,  может  быть  такой  подход  и  правильный.  
За   хоккей   он   болел   и   поэтому   чисто   эмоционально   ему   хотелось,   чтобы  
"Салават"   выигрывал.   Когда   приближалось   450-летие   республики,   там  
политически  надо  было,  чтобы  "Салават"  победил  всех.  Обошел  татар,  Москву.  
Если  я  правильно  помню,  в  тот  год  сильно  увеличили  финансирование,  купили  
звезд...  Достроили  "Уфа-Арену".И  выиграли  чемпионат.    
Хоккей  это   хорошо,   я  не   спорю,  он  нужен  и  пусть  будет.  Но  все  же  хоккей  не  
столь  популярен  среди  всего  массива  республики.    
В   годы   правления   Рахимова   отношения   между   "Салаватом   Юлаевым"   и   "Ак  
Барсом"   были   особенно   острыми.   И   это   напрямую   связано   с   отношениями  
Рахимова   и  Шаймиева.  Началось   это   конкретно   в   2003   году,   когда   президент  
Татарстана   на   инаугурации   Рахимова   наговорил   всяких   гадостей.   Тогда   наш  
Бабай   на   Бабая   татарского   обиделся.   Каждый   раз,   когда   он   вызывал   к   себе  
кого-то   перед   матчем   с   татарами,   говорил:   "Бук   сэймек   еремегэз,   надо  
выигрывать"   ("Дерьмо   не   жуйте",   -   пер.   с   башкирского).   Все   понимали,   что  
проиграть  0:4  в  серии  "Ак  Барсу"  -  верная  политическая  смерть.    

http://hawk.ru/news/20540/  

К  заголовкам  сообщений  
Кто  может  свергнуть  царя?  (InoСМИ  (inosmi.ru),  Москва,  1  марта  2016  10:14)  
Автор:  Карина  Орлова  
История  России  показывает,  что  дворцовые  перевороты  происходят  чаще,  чем  
народные  революции.  
Пять   лет   назад,   когда   занимавший   тогда   пост   премьер-министра   Путин  
объявил,   что   займет   после   Дмитрия   Медведева   пост   президента   России,  
российские   интеллектуалы   впали   в   отчаяние.   Они   решили,   что   правление  
Путина  будет  бесконечным,  и   в  2024   году,   после  истечения  четвертого   срока,  
Владимир   Владимирович   снова   сделает   рокировку   со   своим   младшим  
партнером  и  пересядет  в  кресло  премьера.  
Но   когда   два   года   назад   Путин   аннексировал   Крым,   многие   российские  
интеллектуалы   поняли,   что   это   начало   конца   его   правления.   То,   что  
большинство   приняло   за   триумфальный   танец   России   на   международной  
арене,  либеральное  меньшинство  оценило  как  предсмертную  агонию  режима.  
Мало  кто  осмелился  в  то  время  публично  выразить  такое  мнение.  Российские  
либералы   после   распада   СССР   раз   за   разом   испытывали   горькое  
разочарование,  поэтому  стали  крайне  осторожны  в  аналитических  оценках.  Но  
многие  шептали.  "Путин  не  дотянет  до  конца  2015  года",  -  настаивал  в  беседе  
со   мной   известный   российский   писатель   и   журналист   после   того,   как   мы  
заканчивали   записывать   интервью,   во   время   которого   он   был   сдержаннее   в  
вопросе  вероятности  смены  режима.  
Увы,   2015   год   пришел   и   ушел,   а   Путин   по-прежнему   в   Кремле.   Но   то,   о   чем  
раньше  только  шептались,   теперь  стало  живой  общественной  дискуссией:  что  



  

  

должно   случиться   после   того,   как   царя   сместят.   Какие   законы   следует  
отменить?  Что  делать  с  Крымом?  Следует  ли  осуществить  полную  люстрацию,  
чтобы   раз   и   навсегда   очистить   российские   Авгиевы   конюшни?   Если   да,   то  
насколько   безжалостной   должна   быть   такая   кампания?   Эта   оживленная  
дискуссия   опирается   на   предположение   о   грядущих   переменах,   причем  
перемены   наступят   скорее   раньше,   чем   позже.   Люди,   правда,   не   согласны   в  
вопросе  о  том,  какой  должна  быть  смена  режима.  
Иностранные   наблюдатели   зачастую   воспринимают   признаки   гражданского  
беспокойства   как   положительные.   Недавний   диагноз   Джорджа  Сороса   служит  
ярким   примером   такого   подхода.   Сорос   считает,   что   с   учетом   низких   цен   на  
нефть,  российский  режим  обанкротится  в  2017  году,  когда  придется  возвращать  
большую   часть   иностранного   долга.   Экономический   коллапс,   гласит   анализ,  
приведет  к  политическим  переменам.  Сорос  говорит,  что  "популярность  Путина,  
остающаяся   высокой,   основана   на   способности   правительства   обеспечить  
финансовую   стабильность   и   медленное,   но   постоянное   повышение   уровня  
жизни".   Нехватка   денег   сделает   людей   раздражительными,   что   опасно   для  
властей  ввиду  предстоящих  в  сентябре  2016  года  парламентских  выборов.  
Западные   информационные   агентства   постоянно   ищут   истоки   грядущего  
недовольства.  Протесты  водителей  грузовиков  в  России  (против  нового  налога,  
от   которого   обогащался   сын   Аркадия   Ротенберга,   близкого   друга   и   спарринг-
партнера   Путина   по   дзюдо)   одно   время   были   любимой   темой.   Протесты  
держателей   валютной   ипотеки,   чьи   платежи   взлетели   до   небес   из-за   обвала  
курса   рубля,   сейчас   заняли   их   место,   хотя   в   абсолютных   числах   их  
относительно  немного.  
Российские  обозреватели,  с  другой  стороны,  ищут  признаки  раскола  и  распада  
внутри   российской   элиты.   Мария   Снеговая,   колумнист   "Ведомостей"   и   ТАИ,  
недавно   написала   прекрасную,   провокационную   статью   о   том,   как   может  
сработать   такой   сценарий.   Сравнив   режим   Путина   с   мафиозным   режимом  
Асада,   Снеговая   утверждает,   что   Путин   еще   более   уязвим,   чем   Асад.  
Российская   популистская   авторитарная   система   основана   не   на   чувстве  
принадлежности  к  определенной  этнической  и  религиозной  группе,  как  в  Сирии,  
а  на  способности  режима  перераспределять  ренту  от  монополий  между  своими  
акционерами:  внутренним  кругом  элиты,  силовыми  ведомствами,  бюрократией  
и  госслужащими.    
В  отличие  от  Сирии,  в  России  нет  ни  одной  группы,  чье  физическое  выживание  
зависело   бы   от   Путина.   Таким   образом,   заключает   она,   так   как   российский  
режим   полностью   зависит   от   доступа   к   ренте,   то   резкое   истощение   доходов  
приведет   к   дестабилизации:   из-за   экономического   коллапса   разные   группы  
втянутся   в   ожесточенную   борьбу   за   истощающиеся   ресурсы.   Дестабилизация  
верхушки   откроет   дверь   для   протестов,   и   со   временем   к   ним   присоединятся  
бизнесмены  и  средний  класс.  Путину  придется  быстро  уйти.  
Дни   режима   Путина   точно   сочтены,   и   мудрые   комментаторы,   как   Снеговая,  
правы,   обращаясь   к   элитам   в   поисках   признаков   грядущих   потрясений.   Но  
менее   вероятно   то,   что   начнется   масштабное   восстание.   История   России  
показывает,   что   дворцовые   перевороты   происходят   чаще,   чем   народные  
революции.  
Доступ   к   ресурсам   в   России   принадлежит   абсолютному   меньшинству,  
внутреннему   кругу   приближенных   Путина,   который   состоит   из   силовиков   и  
бизнесменов,  считающихся  друзьями  президента.  
Давайте   назовем   имена.   Силовиков   представляет   глава   администрации  
президента  Сергей  Иванов,  секретарь  Совета  безопасности  Николай  Патрушев,  
начальник   Службы   внешней   разведки   Михаил   Фрадков   и   начальник  



  

  

Федеральной  службы  безопасности  Александр  Бортников.  Эти  люди  -  на  самой  
вершине,   и   они   вместе   с   Путиным   определяют   внешнюю   политику   страны   и  
российскую  военную  стратегию.  Члены  кабинета  министров,  ответственные  за  
экономические  и  финансовые  вопросы,  не  участвуют  в   консультациях  по  этой  
тематике.  Их  участие  в  процессе  принятия  решений  сводится  к  выступлениям  с  
речами  на  международных  экономических  форумах  в  надежде,  что  их  услышит  
и  поддержит  Путин,  что  бывает  редко.  
Другая   часть   внутреннего   круга   приближенных   Путина   -   это   бизнесмены,  
которых   он   называет   своими   друзьями   -   уже   упомянутая   семья   Ротенберг,  
Юрий  и  Михаил  Ковальчук,  Геннадий  Тимченко  и   клан  Шамаловых   (33-летний  
Кирилл  Шамалов,  состояние  которого  оценивается  в  три  миллиарда  долларов,  
женат  на  Катерине,  младшей  дочери  Путина).  
И  силовики,  и  бизнесмены  сильно  зависят  от  своего  благодетеля  Путина.  Они  
полностью   обязаны   ему   своим   положением   в   российском   обществе   и  
невероятным   богатством.   Девять   лет   назад   Геннадий   Тимченко   не   входил   в  
число  самых  богатых  людей  по  версии  Forbes.  В  2008  году  он  дебютировал  на  
43-месте,   когда   принадлежащая   ему   энергетическая   компания  Gunvor   начала  
зарабатывать   миллиарды   долларов   на   экспорте   российской   нефти   и  
нефтепродуктов.   Аркадий   Ротенберг,   основавший   крупную   строительную  
компанию,  впервые  попал  в  число  самых  богатых  россиян  по  версии  Forbes  в  
2010  году  и  оказался  на  99-м  месте.  В  2014  году  Ротенберг  был  уже  27-м,  а  его  
сеть  оценивалась  в  четыре  миллиарда  долларов.  Тимченко,  успевший  продать  
Gunvor  за  неизвестную  сумму  буквально  за  день  до  вступления  в  силу  санкций,  
занял  шестое  место  в  списке  самых  богатых  людей  России  с  состоянием  в  15  
миллиардов  долларов.  
Силовики,   с   другой   стороны,   не   так   открыто   демонстрируют   богатство,   и   их  
состояние   накапливается   в   тени.   Говорят,   что   отличительной   чертой  
президентства  Ельцина  было  то,  что  бизнесменов  трясли  бандиты.  При  Путине  
их  трясут  силовики.  Неофициально  это  их  официальная  работа.  
Второй   слой   сверхбогатых   людей   находится   под   этой   элитой.   Эти   люди,  
сколотившие   состояние   при   Ельцине,   сегодня   не   имеют   тех   же   гарантий,   что  
внутренний  круг  Путина.  В  1990-х  и  начале  2000-х   годах  такие  люди,  как  Олег  
Дерипаска,   Роман   Абрамович,   Борис   Березовский   и   Михаил   Фридман  
возглавляли   список   олигархов,   располагая   как   огромными   деньгами,   так   и  
большим  политическим  влиянием.  При  Путине  многие  из  этих  олигархов   -   так  
называемая   "Семья  Ельцина"   -   умножили   свое  богатство  в   обмен  на  отказ  от  
политического  влияния.  
Первым   из   этой   группы   Путин   изгнал   медиа-магната   Владимира   Гусинского,  
который   говорит,   что   был   вынужден   продать   свое   имущество,   включая   ранее  
независимый  телеканал  НТВ,  попав  под  арест  перед  тем,  как  покинуть  Россию.  
Те,   кто   не   понял   смысла   происшествия,   выучили   урок   на   примере   Михаила  
Ходорковского,  получившего  десять  лет  тюрьмы:  сохранение  богатства  зависит  
от  отказа  от  политических  амбиций.  Большинство  из  них  подчинились.  
Затем,  осенью  2014  года,  Путин  еще  раз  ошеломил  старую  гвардию:  Владимир  
Евтушенков,   15-е  место  в   списке  Forbes   с   состоянием,  оцененным  в  8,3  млрд  
долларов,  был  арестован  по  подозрению  в  мошенничестве  и  краже  акций  одной  
из   самых   крупных   нефтяных   компаний   России   -   "Башнефти".   После   того,   как  
Евтушенков   передал   правительству   акции   "Башнефти",   его   отпустили.   Его  
состояние  уменьшилось,  но  все  еще  оценивается  в  2,8  миллиарда  долларов.  
Путин   сделал   это   по   двум   причинам.   Во-первых,   относительно   либеральные  
взгляды  Дмитрия  Медведева  во  время  пребывания  на  посту  президента  в  ходе  
рокировки   привели   к   массовым   акциям   протеста   в   2011-2012   годах.   Большую  



  

  

популярность  набрал  Алексей  Навальный,  и  в  2013  году  в  борьбе  за  пост  мэра  
Москвы   он   выступил   лучше,   чем   ожидалось,   против   путинского   фаворита  
Сергея   Собянина.   Я   лично   знаю   нескольких   мультимиллионеров,   тайно  
спонсировавших   Навального.   Они   давали   скромные   суммы   друзьям,   а   те  
вносили   средства   на   его   кампанию.   Путин   хотел   дать   понять,   что   такое  
поведение  неприемлемо,  и  этой  цели  служило  дело  Евтушенкова.  
Во-вторых,   дело   Евтушенкова   было   призвано   показать,   что   права  
собственности   в   России,   включая   членов   Семьи   Ельцина,   ничего   не   стоят   и  
никем  не  защищаются.  Многие  отлично  поняли  этот  намек.  Владелец  "Альфа-
банка"  Михаил  Фридман   (состояние  14,6  млрд  долларов,  второе  место  списка  
Forbes)   и   практически   все   высшее   руководство   банка   переехали   из   России   в  
Лондон.   В   Москве   остался   только   председатель   совета   директоров   "Альфа-
банка"  Петр  Авен.  Как  тихо  говорят  его  друзья,  "Авен  остался  в  заложниках".  
(В   прошлый   раз   Михаила   Фридмана   видели   в   Москве   в   прошлом   году   на  
похоронах   Бориса   Немцова.   Они   были   друзьями,   и   убийство   Немцова   стало  
ударом  для  Фридмана.  Его  присутствие  на  похоронах  бывшего  вице-премьера  и  
депутата  областного  собрания,  где  не  было  ни  Путина,  ни  Медведева,  оценили  
друзья   и   родственники   Немцова,   а   также   либеральная   оппозиция.   С   тех   пор  
Фридман   остается   в   Великобритании.   Он   посещает   украинский   Львов,   свой  
родной  город,  где  он  спонсирует  фестиваль  джаза).  
Существует   два   главных   отличия   между   внутренним   кругом   Путина   и  
олигархами   эпохи   Ельцина.   Приближенные   Путина   -   единственные,   гарантом  
чьего   состояния   выступает   лично   президент.   Они   действительно   владеют  
собственностью,   а   не   временно   пользуются   ею.   Вдобавок,   люди   Путина  
обогащаются   уникальным   способом   -   они   доят  федеральный   бюджет.   Только  
они   выигрывают   чрезмерно   раздутые   федеральные   подряды   на   все   -   от  
инфраструктуры   до   экспорта   энергии.   Первое   поколение   олигархов   тоже  
грабило  страну  с  помощью  мутных  сделок  во  время  приватизации,  но  больше  у  
них  нет  этой  привилегии.  
Когда  российские  аналитики  с  надеждой  говорят  о  конфликте  внутри  элиты  из-
за  ресурсов  государства  на  фоне  экономического  спада,  они  часто  приводят  в  
пример   Украину.   Некоторые   украинские   олигархи   поддержали   молодых  
идеалистов  на  Майдане  в  2014  году  и  предали  коррумпированного  президента  
Виктора  Януковича.  Если  такое  произошло  у  соседей,  говорят  аналитики,  то  это  
вполне  возможно  и  в  России.  
Но  это,  к  сожалению,  ошибочный  анализ  по  нескольким  причинам.  
Получив   независимость   от   СССР,   Украина   была   де   факто   превращена   в  
федерацию  группой  жадных  олигархов.  Эти  олигархи  не  просто  выжимали  соки  
из   своих   владений,   они   также  фактически   контролировали  и   управляли  ими   с  
политической   точки   зрения.   Кто   бы   ни   был   президентом   страны,   ему  
приходилось   обслуживать   интересы   этих   олигархов   как   на   внутренней   сцене,  
так   и   в   международных   делах.   Борьба   между   олигархами   и   центральным  
правительством  на  Украине  была  нормой.  Так  что  когда  президент  Янукович  не  
смог   услужить   олигархам,   многие   из   них   с   радостью   воспользовались  
Майданом,  чтобы  избавиться  от  него.  
В  России  Путин  постарался  сделать  так,  чтобы  такое  не  могло  повториться.  В  
2004   году   он   отменил   прямые   выборы   губернаторов.   Хотя   в   2012   году  
президент   вернул   непрямые   выборы   губернаторов,   за   15   лет   правления   он  
постарался   заменить   их   всех.   Региональные   элиты   России,   конечно,  
существуют.   Губернатор   региона   старается   окружить   себя  людьми,   которые   в  
итоге   контролируют   все   ресурсы   в   пределах   их   досягаемости.  Но   если  Путин  
снимет   губернатора   (а   это  нередко  происходит  неожиданно),   то   региональная  



  

  

элита  уходит  вместе  с  ним.  Региональные  элиты  в  России  ничем  не  владеют.  
Им  разрешено  только  обогащаться,  пока  Москва  не  решит,  что  хватит  с  них.  
Упомянутый   случай   Евтушенкова   также   проливает   свет   на   то,   как   Москва  
управляет  регионами.  Нефтяная  компания   "Башнефть",  оказавшаяся  в  центре  
дела  Евтушенкова,  была  создана  при  Ельцине,  когда  правительство  передало  
региональным   властям   Башкортостана   управление   нефтяной   индустрией.  
Муртаза  Рахимов,  приятель  Ельцина,  управлявший  Башкортостаном  как  личной  
вотчиной,   приватизировал   "Башнефть"   в   2003   году   и   передал   контрольный  
пакет   акций   холдингу   своего   сына  Урала.   В   2009   году   компания  Евтушенкова  
купила  контрольный  пакет.    
Когда   в   2014   году   Евтушенкова   арестовали   и   заставили   отдать   акции,   Урал  
Рахимов  сбежал  из  России.  Его  осудили  заочно  и  признали  виновным  в  краже  
акций  "Башнефти"  и  отмывании  денег.  Муртаза  Рахимов,  отец  Урала,  управлял  
богатым   нефтью   Башкортостаном   с   1993   года   до   2010-го,   пока   его   не   снял  
Путин.  Владение  региональной  нефтью  сделало  семью  Рахимова  влиятельной.  
Рахимов   вошел   в   силу   задолго   до   прихода  Путина   и   не   был   ему   обязан.   Так  
продолжаться  не  могло,  и  Путин  об  этом  позаботился.  
Один   российский   губернатор,   кажется,   нарушает   общее   правило:   президент  
Чечни   Рамзан   Кадыров.   Кадыров   кажется   неприкосновенным.   У   него   своя  
армия   из   25   тысяч   хорошо   подготовленных   бойцов   (существует   видео,   на  
котором  видно,   как  людей  Кадырова  в  униформе  без  опознавательных  знаков  
тренирует   командир   спецназа   "Альфа").   В   декабре   прошлого   года   Путин  
передал   контроль   над   местной   нефтяной   компанией   от   "Роснефти"  
региональному   правительству.   Несколько   человек,   арестованных   по   делу   об  
убийстве   Немцова,   оказались   бойцами   Кадырова,   а   еще   несколько   его  
приближенных,   обвиненных   в   планировании   и   заказе   убийства,   держатся   вне  
досягаемости   следователей.   Несколько   раз   за   минувшие   недели   Кадыров  
угрожал  расправой  российским  оппозиционерам  без  официального  одобрения  
или  осуждения  со  стороны  Кремля.  
Но   несмотря   на   все   это,   в   реальности   даже   Кадырова   сдерживают.   Хорошо  
известный   "секрет"   в   том,   что   силовики   Путина   выступают   против   власти  
Кадырова.  Хотя  Кадыров  пользуется  большой   свободой  в   контроле  Чечни,   он  
не  в  состоянии  покинуть  ее  или  расширить  свое  влияние  за  пределы  Чечни.  Он  
может   убить   оппозиционера   в  Москве,   а   его   люди  могут   унизить   чиновника   в  
Красноярске,  но  этим  его  власть  и  ограничивается.  
Далее,   Кадыров   не   популярен   среди   чеченцев.   Богатая   чеченская   диаспора  
существует   по   всему   миру,   и   в   декабре   и   январе   антикадыровские   митинги  
прошли   в   Вене,   Берлине,   Стокгольме,   Осло,   Стамбуле   и   даже   в   Киеве.   1,4  
миллиона   чеченцев   в   Чечне   еще   меньше   довольны   Кадыровым   из-за   его  
жестокого   стиля   правления.   Чеченский   лидер   требует   от   всех   работающих  
делать   взносы   в   неправительственный   Фонд   Ахмада   Кадырова,   названный   в  
честь  его  отца.  Фонд,  похоже,  служит  Кадырову  личным  счетом.  Госслужащим  
приходится   отчислять   10%,   работникам   частного   сектора   -   до   трети,   а  
бизнесменам  -  до  половины  своих  доходов,  по  слухам.  
Наконец,  Кадыров  заслужил  враждебное  отношение  сотен  чеченцев,  воюющих  
на  Ближнем  Востоке  под  знаменем  террористической  организации  "Исламское  
государство".   Некоторые   газеты   опубликовали   неподтвержденные   данные   о  
том,   что   известный   командир  ИГ   в  Сирии  Омар   аль-Шишани   (Омар  Чеченец)  
назначил   награду   за   голову   Кадырова   в   размере   пяти   миллионов   долларов  
после   того,   как   Кадыров   пригрозил   убить   бандитов,   "кому   пришло   в   голову  
высказать   угрозу   России   и   произнести   имя   президента   нашей   страны  
Владимира   Путина"   на   своей   странице   в   Instagram.   Часто   декларируемая  



  

  

любовь   и   преданность   Путину   не   только   принесла   Кадырову   ненависть  
исламских   экстремистов.   Мало   кто   из   чеченцев,   помимо   круга   приближенных  
Кадырова,  пользующихся  федеральными  средствами,  присылаемыми  Кремлем  
в   Грозный,   готовы   простить   русским   две   кровавых   войны   на   своей   земле.  
Многие   возмущены   словами   Кадырова   о   Путине,   которого   они   считают  
ответственным  за  вторую,  очень  жестокую  войну.  
Многие  аналитики  и  многие  россияне  считают,  что  Кадыров  и  его  армия  должны  
служить   телохранителями   Путина   в   случае   беспорядков   и   политических  
волнений.  Взамен  Путин   удерживает   силовиков   на   расстоянии  от   Кадырова  и  
перечисляет  миллиарды  рублей  в  виде  субсидий  из  федерального  бюджета.  Но  
если   Путин   по   какой-то   причине   уйдет,   скорее   всего,   на   следующий   день  
Кадыров   будет   мертв.   Его   наемная   армия   не   успеет   добраться   до   Москвы.  
Бойцы  будут  спешить  позаботиться  о  себе  в  первую  очередь.  
Одна   русская   поговорка   гласит:   "Почему   нельзя   всем   поделиться   со   всеми?  
Потому   что   всех   очень   много,   а   всего   очень   мало".   Когда   цены   на   нефть  
превышали  100  долларов  за  баррель,  как  было  на  протяжении  большей  части  
правления   Путина,   эта   поговорка   была   неверна   для   российской   элиты.   Всем  
хватало,   что   украсть.   Но   по   мере   падения   цен   на   нефть   со   ста   долларов   в  
августе   2014   года   до   35   долларов   в   январе   2015-го   зависящая   от   экспорта  
энергоносителей  российская  экономика  начала  сжиматься.  Пирог  уменьшается,  
и  для  элиты  -  все  меньше  возможностей  получить  свою  нечестную  долю.  
Пример:  по  мере  написания  этой  статьи  стало  известно,  что  Путин  предложил  
наладить   регулярный   диалог   между   бизнесменами   и   правоохранительными  
органами  при  посредничестве  Кремля.  Два  дня  спустя  был  арестован  владелец  
второго   по   размеру   аэропорта   России   (Домодедово)   Дмитрий   Каменщик.   Ему  
предъявили   обвинения   по   делу   о   теракте   в   аэропорту   в   2011   году.   Ему  
инкриминируют  отсутствие  надлежащих  мер  безопасности.  В  первые  недели  и  
месяцы   после   теракта   силовики   попытались   отобрать   у   Каменщика   аэропорт.  
Но   президентом   был  Медведев,   и   Каменщик,   вложивший   около   миллиарда   в  
Домодедово,  сумел  договориться  с  правительством.  Российские  обозреватели  
уверены,   что   это   "еще   один   Евтушенков".   Близкие   друзья   Путина   забирают  
имущество  того,  кто  не  принадлежит  их  кругу.  
Путин   преуспел   в   сосредоточении   власти   в   руках   тесного   сплоченного   круга  
людей,   близких   ему   лично   и   верных   ему.   На   самом   деле   он   настолько  
преуспел,   что   даже   уменьшение   пирога   не   делает   масштабный   бунт   более  
вероятным.   Региональные   элиты   зависят   от   милости   Путина,   а   бюрократы   и  
госслужащие   никогда   не   имели   политической   власти.   Они   получают   доходы  
выше  средних  от  Кремля,  поддерживая  функционирование  коррумпированного  
клептократического  режима.  
Но   дворцовый   переворот   более   возможен   и   вероятен.   Путинский   внутренний  
круг   состоит   из   двух   разных   групп   с   различными   интересами   и   инстинктами.  
Неважно,   сколько   Тимченко   и   Ротенберг   будут   говорить   о   своей   поддержке  
Путина,  на  первом  месте  для  них  останутся  деньги.  Силовики,  напротив,  хотя  и  
наслаждаются  богатством  от  своего  темного  прибыльного  бизнеса,  отличаются  
совершенно  другим,  искаженным,  милитаристским  восприятием  мира  как  игры  с  
нулевой  суммой.  
Например,  глава  администрации  президента  Сергей  Иванов,  служивший  в  КГБ  
по   меньшей   мере   с   1970-х   годов,   десятки   лет   считал   Запад   своим   личным  
врагом   и   продолжает   воспринимать   иностранные   дела   через   призму  
окостеневших   терминов   времен   холодной   войны.   Работая   полевым   агентом,  
Иванов   в   1980-х   годах   был   выслан   из   Великобритании   за   шпионаж,   похоже,  
когда   его   прикрытие   раскрыл   британский   двойной   агент   Олег   Гордиевский  



  

  

(Иванов  отрицает,  что  выслали  из  Великобритании  именно  его,  по  его  версии,  
был   выслан   другой   агент   с   такими   же   именем   и   фамилией,   но   родившийся  
годом   ранее,   однако   как   минимум   два   близких   к   Кремлю   источника  
подтверждают,  что  это  был  все-таки  он).  В  публичных  интервью  Иванов  редко  
демонстрирует  более  подозрительное  отношение  к  Западу,  чем  сам  Путин.  Но  
однажды   он   утратил   осторожность   и   на   конференции   региональных  
губернаторов  сказал:  "Вечный  наш  противник  -  это  Англия,  которая  гадила  нам  
всегда  и  будет  делать  это  дальше".  
Глава   Совета   безопасности   Николая   Патрушев   одержим   другой   мономанией.  
Словно   некая   странная   версия   персонажа   фильма   "Доктор   Стренджлав"  
генерала   Джека   Риппера,   Патрушев   убежден,   что   США   хотят   украсть  
природные   ресурсы   России.   Это   мнение   в   Кремле   пользуется   определенной  
популярностью.   Президент   Путин   несколько   раз   намекал   на   это   в   интервью,  
вице-премьер  Дмитрий  Рогозин  написал  об  этом  в  статье  в  2012  году.  Но  никто  
не  твердит  об  этом  чаще,  чем  Патрушев.  Он  объясняет  этой  теорией  все   -  от  
настоящих  целей  НАТО  до  причины  волнений  на  Майдане  и  западных  санкций  
в  ответ  на  аннексию  Крыма  Россией.  
В  интервью  крупной  газете  Патрушев  заявил,  будто  бывшая  госсекретарь  США  
Мадлен   Олбрайт   жаловалась   на   якобы   несправедливо   доставшиеся   России  
Сибирь   и   Дальний   Восток   и   предлагала   отобрать   эти   области.   Правда,  
оказалось,   что   слова   Олбрайт   "добыл"   бывший   генерал   КГБ,   работавший   с  
бюро   паранормальных   исследований   этой   структуры.   В   2006   году   старый  
генерал  утверждал,  что  его  подчиненные  смогли  на  расстоянии  прочесть  мысли  
Олбрайт   в   1999   году,   пристально   изучая   ее   фотографии.   По   их   мнению,  
Олбрайт  патологически  ненавидит  все  славянские  народы  и  вынашивает  планы  
относительно   российских   полезных   ископаемых.   Это   блестящее   военное  
исследование  очень  повлияло  на  Патрушева.  
В  последнее  время  в  Москве  рассказывают,  что  вскоре  после  того,  как  в  2014  
году   Запад   ввел   против   отдельных   лиц   и   компаний   санкции,   к   Путину  
обратились   Ротенберги   и   пожаловались   на   серьезный   экономический   ущерб.  
Путин  в  ответ  пообещал  компенсировать  им  потери.  
Если  этот  разговор  имел  место,  то  он  мог  иметь  под  собой  основания  в  те  дни,  
пока  нефть  стоила  110  долларов  за  баррель.  Сейчас  нефть  стоит  порядка  30  
долларов   за   баррель,   и   разнообразные   военные   расходы   России  
дополнительно  обременяют  экономику.  "Всего"  остается  все  меньше  и  меньше,  
а  число  желающих  не  меняется.  
Силовики   любят   свое   богатство,   но   их   параноидальное   милитаристическое  
мышление  не  позволяет  им  принять  меры,  способные  хотя  бы  стабилизировать  
экономику.  Они  считают  свои  войны  необходимыми  для  долгосрочного  успеха  
России  во  враждебном  мировом  окружении,  где  заправляют  США,  мечтающие  о  
разрушении  России.  
На   данный   момент   Путин   выступает   безоговорочным   сторонником  
милитаризма.   Но   если   его   мнение   поколеблется,   возможно,   из-за   обещаний,  
данных  друзьям-бизнесменам,   то  силовики  сместят  его  без  лишних  сомнений.  
Сохраняя   в   своих   руках   широкий   контроль   над   вооруженными   силами,   они  
располагают   необходимыми   средствами   для   этого.   И   если   силовики   будут  
недовольны  Путиным,   то  начинающиеся  народные  волнения  из-за  внутренних  
проблем  станут  идеальным  предлогом  для  переворота.  
Какой  иронией  судьбы  станет  захват  власти  в  Москве  военной  хунтой  из  тех  же  
людей,   кто   несправедливо   утверждал,   что   Майдан   в   Киеве   привел   к   власти  
"фашистскую  хунту".    

http://inosmi.ru/politic/20160301/235578513.html  



  

  

К  заголовкам  сообщений  
  
Первый  визит  координационной  комиссии  ОИ-2022  состоится  в  марте  
(ТАСС,  Москва,  1  марта  2016  14:53)  
Автор:  Альберт  Стародубцев  
МОСКВА,   1   марта.   /Корр.   ТАСС   Альберт   Стародубцев/.   Первый   визит  
координационной   комиссии  Международного  олимпийского   комитета   (МОК)   по  
проведению   зимних   Игр   2022   года,   которую   возглавляет   президент  
Олимпийского   комитета   России   (ОКР)   Александр  Жуков,   в   Пекин   состоится   в  
марте.  Об  этом  сообщил  журналистам  Жуков.  
25  февраля  МОК  назначил  Жукова  председателем  координационной  комиссии  
ОИ-2022.   В   состав   комиссии   в   числе   16   человек   вошел   также   руководитель  
оргкомитета  Сочи-2014  Дмитрий  Чернышенко.    

http://tass.ru/sport/2708373  

К  заголовкам  сообщений  
Молодежная  хоккейная  Лига  

МХЛ  назвала  лучших  игроков  февраля  (Чемпионат.com    ,  Москва,  1  марта  
2016  19:13)  
Молодежная   хоккейная   лига   определила   тройку   лучших   игроков   февраля,  
информирует  официальный  сайт  МХЛ.  
Лучшим  голкипером  признан  Вячеслав  Волков  из  "Красной  Армии",  сыгравший  4  
матча  (239  минут)  и  пропустивший  в  них  пять  шайб.  Коэффициент  надежности  
вратаря  составил  1,25,  сухая  серия  -  102  минуты  и  32  секунды.  
Лучшим   защитником   стал   Николай   Демидов   из   "Сибирских   Снайперов",   на  
счету   которого   пять   заброшенных   шайб   и   три   результативные   передачи   в  
восьми  матчах  при  показателе  полезности  "+4".  
Лучшим   нападающим   назван   Кирилл   Капризов   из   "Кузнецких   Медведей",  
набравший  10  (7+3)  очков  в  четырех  матчах  при  показателе  полезности  "+9".    

http://www.championat.com/hockey/news-2395302-mkhl-nazvala-luchshikh-igrokov-
fevralja.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  1  марта  2016  

•   Рупор  24  (rupor24.info),  Киев,  1  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  новости  клубов  
  
Скабелка:  как  вы  думаете,  "Сибири"  хотелось  еще  раз  лететь  во  
Владивосток?  (Чемпионат.com    ,  Москва,  1  марта  2016  20:12)  
Главный   тренер   "Сибири"   Андрей   Скабелка   прокомментировал   победу   над  
"Адмиралом"  со  счетом  4:0  и  проход  в  следующий  раунд  Кубка  Гагарина.    
"Первый   период   был   за   "Адмиралом",   Салак   здорово   сыграл   сегодня.   Третий  
период  мы,   конечно,   играли   по   счету.  Мы   два   дня   назад   во   Владивостоке   не  
забили   "5   на   3",   и   сегодня   такая   же   ситуация   была   у   "Адмирала".   Выстояли.  
Нужно  было  героически  забить  гол  первым  и  дотянуть  до  победы.  Не  надо  меня  
спрашивать   про   самолет.   Ну   что   вы   меня   об   этом   спрашиваете?   Нам   важно  
было  сегодня  закончить  серию.  Как  вы  думаете,  нам  хотелось  еще  раз  лететь  
во  Владивосток?  



  

  

В  четвертом  матче  мы  уступали  по  движению  всю  игру.  Встречи  идут  подряд,  с  
перелетами,  непросто.  К  тому  же,  когда  ведешь  3-0,  возникают  мысли,  что  есть  
шаг   назад.  По   сегодняшнему  матчу   я   не   скажу,   что  мы   уступали   в   движении.  
Разве  что  в  первом  периоде  вкатывались.  А  в  третьем  периоде  нам  уже  не  надо  
было   никуда   бежать.   По   травме   Улльстрема   сложно   сказать.   Он   из-за   этой  
травмы  уже  выбывал.  Надеюсь,  недели  хватит  на  восстановление.  Алексеева  
мы  точно  не  увидим  ближайший  месяц,  возможно,  и  вообще  в  этом  сезоне.  Что  
касается  Меньшикова,  то  у  него  там  не  все  так  страшно,  его  мы  можем  увидеть  
в   следующей  серии",   -   приводит   слова  Скабелки   корреспондент   "Чемпионата"  
Дмитрий  Ерыкалов.    

http://www.championat.com/hockey/news-2395360-skabelka-kak-vy-dumaete-sibiri-
khotelos-eshhjo-raz-letet-vo-vladivostok.html  

Похожие  сообщения  (6):  
•   Sports.ru,  Москва,  1  марта  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  1  марта  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  1  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  1  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  1  марта  2016  

•   Советский  спорт,  Москва,  2  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Попихин  будет  утвержден  главным  тренером  "Нефтехимика"  
(Sportblr.com,  Минск,  1  марта  2016  17:30)  
Вице-президент  нижнекамского  "Нефтехимика"  Владимир  Крикунов  заявил,  что  
в   следующем   сезоне   Евгений   Попихин   будет   утвержден   главным   тренером  
клуба.  
"Все  остаются.  Я  остаюсь  на  должности  вице-президента",  -  заявил  он.  
Напомним,   что   по   ходу   текущего   сезона   Попихин   сменил   Крикунова   на   посту  
главного  тренера.  
Нижнекамский  клуб  в  итоге  сумел  выйти  в  плей-офф  с  8-го  места  в  Восточной  
конференции  и  уступил  "Авангарду"  в  первом  раунде  -  0-4.    

http://sportblr.com/news/hockey/17484/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Спортивная  панорама  (sportpanorama.by),  Минск,  1  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  

  
Юшкевич  покинет  "Северсталь",  решения  по  новому  тренеру  пока  нет  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  1  марта  2016  16:21)  
Дмитрий  Юшкевич  исполнявший  обязанности  главного  тренера  "Северстали"  в  
течение  части  сезона-2015/16,  покинет  команду.  44-летний  специалист  пришел  
на  смену  Вацлаву  Сикоре  который  был  отправлен  в  отставку  29  октября.  
Во   главе   с   Юшкевичем   "Северсталь"   потерпела   27   поражений   в   36   матчах  
регулярного   чемпионата   КХЛ   и   заняла   последнее   место   в   Западной  
конференции,   отстав   от   предпоследней   команды   на   12   очков.   Решение   по  
новому  главному  тренеру  на  следующий  сезон  пока  не  принято.    



  

  

http://www.championat.com/hockey/news-2395154-jushkevich-pokinet-severstal-
reshenija-po-novomu-treneru-poka-net.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  1  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  1  марта  2016  

•   ТАСС,  Москва,  1  марта  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  1  марта  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  1  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  

  
Сергей  Воропаев  назначен  генеральным  директором  ХК  "Сочи"  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  1  марта  2016  17:58)  
На   должность   генерального   директора   ХК   "Сочи"   назначен   Сергей   Воропаев  
информирует  пресс-служба  клуба.  Новый  руководитель  уже  приступил  к  работе  
и   провел   встречу   с   сотрудниками.   Напомним,   предыдущий   гендиректор   ХК  
"Сочи"  Сергей  Нино  недавно  покинул  свой  пост.  
С   2008   по   2009   год   Воропаев   руководил   централизованными   финансовой,  
юридической,   кадровой   и   иными   административными   службами   КХЛ.  
Разрабатывал   и   осуществлял   переговорную   поддержку   основных   договоров  
КХЛ   (рекламные,   спонсорские,   передача   ТВ-прав   и   прочее).   Является  
советником  ФХР  по  международно-правовым  вопросам.    

http://www.championat.com/hockey/news-2395244-sergej-voropaev-naznachen-
generalnym-direktorom-khk-sochi.html  

Похожие  сообщения  (10):  
•   ХК  Сочи  (hcsochi.ru),  Сочи,  1  марта  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  1  марта  2016  
•   ХК  СКА  (ska.ru),  Санкт-Петербург,  1  марта  2016  

•   ТАСС,  Москва,  1  марта  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  1  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  1  марта  2016  
•   Sportbox.ru,  Москва,  1  марта  2016  

•   Советский  спорт    ,  Москва,  1  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  1  марта  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  1  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
"НУЖНЫ  ЛИ  ВЕТЕРАНЫ  В  СПИСКЕ  НЕПРИКАСАЕМЫХ?"  (Советский  спорт,  
Москва,  2  марта  2016  6:00)  
Автор:  Сергей  Гимаев,  Павел  Лысенков  
Заслуженный   тренер   страны,   популярный   комментатор   "Матч   ТВ"   Сергей   Ги  
маев   отвечает   на   вопросы   обозревателя   Sovsport.ru   о   списке   из   16  
неприкасаемых   игроков   сборной   России   на   сентябрьском   Кубке   мира,   чьи  
имена  будут  названы  сегодня  в  11.00  по  Москве.  
Правильно   ли   будет,   если   наши   тренеры   заявят   на   Кубок   мира   сразу   трех  
вратарей?  Тот  же  Илья  Сорокин  может  блистательно  выступить  на  домашнем  
чемпионате  мира,  но  в  сентябре  в  Торонто  не  поедет.  



  

  

-  Лично  я  бы  заявил  двух  вратарей.  С  другой  стороны,  все  кандидаты  достойны  
-  Бобровский,  Варламов,  Василевский...  Кому  бы  вы  сказали:  "Подожди,  парень,  
мы  тебя  пока  не  внесем  в  заявку"?  Это  тонкий  психологический  момент.  
И  если  нужно  назвать  16  хоккеистов  уже  сейчас  -  за  полгода  до  турнира,  а  во  
всех   вратарях   ты   уверен,   -   почему   бы   не   использовать   все   три   вакансии?   К  
тому  же  это  сигнал:  чемпионат  КХЛ  остановлен  не  будет,  из  этой  лиги  на  Кубок  
мира  мы  возьмем  хоккеистов  по  минимуму.  
  Главный   тренер   сборной   России   Олег   Знарок   уже   заявил,   что   в   "список   16"  
попадут  только  игроки  из  НХЛ.  Разве  это  справедливо  по  отношению  к  нашим  
звездам  КХЛ?  
-   Но   ведь   Кубок   мира   проводится   под   эгидой   НХЛ!   Есть   цель   собрать  
большинство   звезд   из   Национальной   хоккейной   лиги.   Поэтому   родилась  
потрясающая   идея   -   сформировать   сборные   молодых   звездочек   Северной  
Америки   и   Европы.   Весь   Старый   Свет   будет   болеть   за   своих.   И   на   турнир  
попадут  ребята  вроде  Джека  Айкела  и  Коннора  Макдэвида,   которые  могли  бы  
не  пройти  в  составы  США  и  Канады,  но  теперь  сыграют  гарантированно.  
Понятно,  что  шведы  соберут  свой  состав  на  100  процентов  из  игроков  НХЛ.  Мы  
бы   тоже   так   могли   поступить.   Но,   наверное,   несколько   игроков   из   КХЛ   в  
сентябре  все-таки  возьмем.  
  Мы   видим   троих   "железных"   кандидатов   среди   защитников,   которых   стоит  
внести  в  первоначальную  заявку,  -  Андрей  Марков,  Дмитрий  Куликов,  Дмитрий  
Орлов.  Согласны?  
-   Я   бы   не   сбрасывал   со   счета   Алексея   Марченко.   Помнил   бы   об   Алексее  
Емелине,  Никите  Нестерове.  Не  забывал  бы,  что  Никита  Зайцев  в  следующем  
сезоне  может  из  ЦСКА  поехать  в  "Торонто".  
  Четверых   защитников   я   заявил   бы   точно   -   из   тех,   кто   стабильно   играет   в  
составах  клубов  НХЛ.  
И   обязательно   обратил   бы   внимание   на   вопрос   с   приглашением   ветеранов   -  
Евгения  Медведева,  Андрея  Маркова,  а   также  форварда  Павла  Дацюка.  Если  
мы  рассматриваем  Кубок  мира  как  проверку  сил  перед  Олимпиадой,  то  нужно  
помнить:  этим  возрастным  игрокам  в  2018  году  будет  в  районе  36-39  лет.  К  тому  
же  если  их  фамилии  мы  назовем  сейчас  в  заявке,  то  не  оставим  им  выбора   -  
они   обязательно   должны   будут   в   сентябре   ехать   в   Торонто.   Есть   ли   смысл  
загонять  их  в  такие  рамки?  
Я  бы  спокойно  поговорил  с  ребятами.  Узнал  их  планы  и  настроение.  Дал  бы  им  
возможность  принять  решение  к  сентябрю.  С  другой  стороны,  очень  хотел  бы  
видеть  их  на  чемпионате  мира.  Они  -  ведущие  игроки  своих  клубов  НХЛ,  очень  
помогут  нам  в  Москве.  
Вообще   домашнее   первенство   мира   может   многое   перевернуть.   Одни  
провалятся,   другие   сыграют   здорово,   третьи   выйдут   на   новый   уровень.   А   что  
скажете   о   нападении   сборной   России?   У   нас   есть   две   отличные   связки:  
Овечкин  -  Кузнецов,  а  также  Панарин  -  Анисимов.  
-  Эту  линию  можно  железобетонно  формировать  из  игроков  НХЛ.  Исключение  
стоит   делать   для   хоккеистов,   которые   могут   выйти   на   такой   уровень,   что   их  
нельзя  будет  не  взять  в  Торонто,  например,  Вадима  Шипачева  или  Александра  
Радулова.  
По  поводу  связок...  Надо  понимать,  что  тройка  Анисимова  с  Патриком  Кейном  и  
без  него  -  это  два  разных  звена.  Анисимов  и  Панарин  -  очень  хорошие  ребята.  
Но  не  надо  думать,  что  Тема  с  Артемием  на  Кубке  мира  будут  всех  выносить.  
Нужно  реально  оценивать  свои  силы.  
  Мы   включили   в   свою   версию   списка   неприкасаемых   10   форвардов.   Вы  
согласны  с  нашим  выбором?  



  

  

-   Оговорку   по   Дацюку   я   уже   сделал.   И   замечу   по   поводу   Владислава  
Наместникова.  Очень  хороший  форвард  с  перспективой,  как  Михаил  Григоренко  
или   Валерий   Ничушкин.   Но   в   заявку   нужно   вносить   игроков,   в   которых   ты  
однозначно  уверен,  -  да,  он  сыграет  на  Кубке  мира.  
Вы  уверены,  что  Наместникову  нужно  уже  сейчас  гарантировать  вакансию?  Я  -  
пока   нет.   Вообще   Знарок   должен   иметь   пространство   для   маневра,   чтобы  
после  чемпионата  мира  выбирать  из  кандидатов.  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  1  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Гимаев:  в  серии  "Йокерит"  -  "Торпедо"  много  некорректного,  а  сама  игра  
грязная  (Спектр  (spectr.com.kz),  Семей,  1  марта  2016  14:48)  
Заслуженный  тренер  России,  комментатор  "Матч  ТВ"  Сергей  Гимаев  поделился  
своим  мнением  о  серии  "Йокерит"  -  "Торпедо".    
"На  самом  деле  там  много  некорректного.  Игра  самая  грубая,  жесткая,  грязная  
и  жестокая.  Все-таки  хоккей  -  это  спорт,  должно  быть  уважение  друг  к  другу,  а  
тут   очень   много   жестокости.   Понятно,   что   взаимная   неприязнь   в   такой   серии  
будет.  Команды  ничего  друг  другу  не  прощают  и  бьются  в  каждом  моменте.  С  
другой   стороны,   "Йокерит"   с   прошлого   сезона   только   жалуется.   С   их  
возможностями  они  могли  сделать  суперкоманду.  А  что  получилось?  У  них  на  
главных  ролях  вратарь  швед,  лучший  защитник  датчанин,  лучший  нападающий  
канадец,   причем,   далеко   не   звездный,   а   средний.   Где   финны?   Это   просто  
провальная  работа  менеджеров.  Почему  глубина  состава  такая  "мертвая"?  Что  
они  только  жалуются  на  лигу?  Почему  у  них  столько  травмированных?  Там  же  
никто  их  не  убивал  и  не  расстреливал,  а  травмы  получают,  значит,  не  готовы.  
Почему   Хагман,   Капанен,   Аалтонен   кое-как   играют?   У   них   в   прошлом   году  
состав   был   на   порядок   лучше.   Первое   звено   потеряли   и   никого   взамен   не  
нашли.   По   большому   счету   во   второй   игре   "Торпедо"   переиграло,   там  
пятиминутное  удаление  помогло  отскочить,  а  так  Нижний  играл  здорово.  
  Конечно,   я   согласен,   что   нельзя   так   вести   себя   ни   игрокам,   ни   тренерам   -  
оскорблять   друг   друга.   Я   очень   недоволен   поведением   игроков   и   тренеров,  
которые   позволяют   себе   такое.   Такие   оскорбления...   Тут   реально  
дисквалификации  за  это  должны  быть  очень  серьезные"  
    

http://spectr.com.kz/category/khokkey/gimaev-v-serii-yokerit-torpedo-mnogo-
nekorrektnogo-a-sama-igra-gryaznaya.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Другие  Лиги  
Алексей  Житник:  "В  НХЛ  не  определен  потолок  зарплат,  упал  канадский  
доллар  -  отсюда  и  скромный  дедлайн"  (Sports.ru,  Москва,  1  марта  2016  
9:54)  
Олимпийский   чемпион   Алексей   Житник   прокомментировал   итоги   дедлайна   в  
НХЛ.  
-   С   каждым   годом   последний   день   обменов   в   НХЛ   становится   все   более  
скучным.  Вот  и  на  сей  раз  состоялось  лишь  10  обменов.  Что  происходит?    



  

  

-   Думаю,   здесь   несколько   причин.   Главная   -   не   совсем   прогнозируемая  
финансовая  ситуация  в  лиге.  До  сих  пор  точно  не  определен  потолок  зарплат  
на   следующий   сезон,   что   связано   с   падением   канадского   доллара.   Также   в  
местные   СМИ   забрасывается   информация   об   увеличениях   выплат   игроков   в  
специальный  страховой  фонд  "эскроу".  
Похоже,   в   такой   ситуации   клубы   не   хотят   делать   короткие   ставки   на   обмены.  
Тем   более   что   моду   на   командное   строительство   теперь   определяют   такие  
клубы,   как   "Чикаго"   или   "Лос-Анджелес",   которые   развивались   и   приходили   к  
победам  в  Кубке  Стэнли  благодаря  не  столько  обменам,  сколько  правильному  
драфтованию  и  постепенному  прогрессу  молодых  игроков.  
Видимо,  отсюда  и  скромные  десять  сделок.  
-  В  ваше  время  такой  скукотищи,  согласитесь,  не  было?    
-  Да,  на   границе  веков  многие  команды  делали  ставку  на  блокбастер-обмены,  
пусть  даже  это  очень  рискованный  путь.  
Тут  есть  и  еще  один  момент.  Сейчас  игроки  выходят  на  рынок  неограниченно  
свободных   агентов   уже   в   28   лет,   в   наше   же   время   ты   освобождался   от   всех  
обязательств  перед  клубом  лишь  в  31.  А  мне  с  моим  днем  рождения  в  ноябре,  
вообще  не  повезло  -  вышел  на  свободный  рынок  в  32  (смеется).  
Так   вот   у   клубов   КХЛ   сократился   срок   гарантированного   обладания   любым  
игроком.   Потому   и   количество   обменов   пошло   на   убыль   -   все   равно   в   28  
хоккеист  все  начнет  с  чистого  листа.  
-  То  есть  благодаря  новому  коллективному  соглашению  игроки  НХЛ  не  только  
на  три  года  сократили  "крепостной  срок",  но  и  тем  самым  уменьшили  риск  своих  
обменов?    
-  Похоже,  что  такая  тенденция  действительно  наметилась,  -  сказал  Житник.  

http://www.sports.ru/hockey/1037632824.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Russia-hockey.ru,  Москва,  1  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Сборная  России  по  хоккею  
  

ИЗ  НХЛ  -  ШЕСТНАДЦАТЬ  А  КТО  ИЗ  КХЛ?  (Спорт  экспресс,  Москва,  2  марта  
2016  6:00)  
Сегодня   тренерский   штаб   сборной   России   назовет   имена   шестнадцати  
энхаэловцев,  которые  войдут  в  состав  команды  на  сентябрьском  Кубке  мира  в  
Торонто.   "СЭ"   прикинул   шансы   представителей   КХЛ   занять   семь   оставшихся  
мест  в  составе  команды.  
ЗАЩИТНИКИ   Нет   сомнений,   что   выбор   "неприкасаемых"   в   линию   обороны  
доставил   Олегу   Знарку   больше   всего   хлопот.   В   НХЛ   всего   семь   российских  
защитников,   которых   можно   считать   кандидатами   на   выступление   в   Торонто  
(шансы   Тютина   и   тем   более   Никитина   выглядят   маловероятными),   причем  
Нестеров   и   Марченко   за   первую   сборную   никогда   не   играли,   а   Медведев  
частенько   пребывает   в   запасе   "Филадельфии".   Скорее   всего,   без   защитников  
КХЛ  Знарку  не  обойтись.  
Никита   ЗАЙЦЕВ   ЦСКА   Правда,   кахаэловцем   лучшего   российского   защитника  
нашей  лиги  можно  считать  лишь  по  состоянию  на  эту  минуту.  Кто  знает,  где  он  
проведет   следующий   сезон?   Назойливые   слухи   о   переходе   в   "Торонто"  
циркулируют   давно.   К   Зайцеву   мало   вопросов   по   игре   за   клуб,   но   выйти   на  
ведущие   роли   в   сборной   ему   пока   не   удается.   Домашний   чемпионат   мира  



  

  

может   стать   серьезным   козырем   в   пользу   Никиты.   Лишь   бы   не   повторилась  
прошлогодняя  неприятность,  когда  он  пропустил  майский  турнир  из-за  травмы.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  50  %  Максим  ЧУДИНОВ  
СКА   У   питерского   армейца   ситуация   немного   иная:   Знарок   уже   дважды  
проверил  его   на   крупных   турнирах,   но   тренера  не  может  не   смущать   клубная  
статистика  игрока   -   за  регулярку  Чудинов  умудрился   заработать   "-13"  в   графу  
полезности!  По  важнейшему  для  игрока  обороны  показателю  он  находится  на  
11-м   месте   с   конца   во   всей   лиге,   выступая   при   этом   за   одну   из   лучших   по  
составу   команд   чемпионата.   Что-то   здесь   не   так,   не   правда   ли?   Максиму   не  
откажешь   в   жесткости,   но   габаритов   (да   и   опыта)   для   игры   на  
североамериканских   площадках   ему   слегка   недостает   -   все   это   может  
помешать  ему  в  конкуренции  с  защитниками  из-за  океана.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  30  %  Вячеслав  ВОЙНОВ  
СКА  Еще  полтора  года  назад  никто  даже  не  подумал  бы  оспаривать  его  место  
на  Кубке  мира.  К  сожалению,  судебный  процесс,  отнявший  у  него  целый  сезон,  
вкупе   с   ворохом   различных   травм   превратил   защитника   мирового   уровня   в  
среднестатистического   игрока   КХЛ.   Войнов   никак   не   может   набрать   былые  
кондиции,   и   в   нынешнем   состоянии   единственное,   что   может   заставить  
тренерский  штаб  сделать  выбор  в  его  пользу,   -  огромный  заокеанский  опыт,  в  
том  числе  кубковый.  
Вероятность   попадания   на   Кубок   мира   по   версии   "СЭ"   20   %   НАПАДАЮЩИЕ  
Александр   РАДУЛОВ   ЦСКА   Если   у   лишившегося   игровой   практики   Ильи  
Ковальчука   шансов   поехать   на   свой   второй   Кубок   мира   практически   нет,   то  
другой  звездных  кахаэловец,  пожалуй,  единственный,  кто  за  свое  место  может  
не   беспокоиться.   После   перевода   Кузнецова   в   центр   из   "железных"   правых  
вингеров   остались   лишь   Кучеров   и   Тарасенко,   и   вытеснить   Радулова   из  
финального  списка  банально  некому.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  90  %  Сергей  МОЗЯКИН  
Металлург  Мг  Ему  не  привыкать  разрушать  преследующие  всю  карьеру  мифы.  
"Некубковый   игрок",   "хоккеист   не   для   сборной"   -   все   эти   ярлыки   давно  
отброшены  в  прошлое,  остался  разве  что  "игрок  не  для  маленьких  площадок".  
Прямо  сейчас  Сергей  находится  явно  не  в  лучшей  форме,  но  вряд  ли  Знарок  
позабыл,   какое   звено   хотя   бы   пыталось   бороться   в   провальном   пражском  
финале.   К   тому   же   в   случае   попадания   в   состав   не   надо   будет   судорожно  
искать   для   Мозякина   удобных   партнеров   -   "химию"   с   Евгением   Малкиным   и  
Николаем  Кулеминым  они  нашли  еще  во  время  локаутного  сезона.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  40  %  Вадим  ШИПАЧЕВ  
СКА   За   него   -   дефицитная   позиция   центра,   два   хороших   чемпионата   мира   и  
потенциальная   связка   с   Панариным   (при   всем   уважении   к   Анисимову,   в  
чикагской   тройке   он   выполняет   совсем   не   диспетчерскую   роль,   а   без   Кейна  
воссоздать  их  звено  будет  трудновато).  Против  -  средняя  даже  для  КХЛ  игра  на  
точке   и   недостаток   жесткости,   пусть   в   этом   компоненте   Вадим   и   прибавил  
после  переезда  в  Северную  столицу  из  "Северстали".  Как  кажется,  если  Знарок  
решит   взять   в   Торонто   13   нападающих,   то   на   роль   запасного   Шипачев  
подойдет   чуть   не   лучше   всех   -   других   сильных   универсалов   у   нас   совсем  
немного.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  40  %  Евгений  ДАДОНОВ  
СКА   Похожая   ситуация:   Евгений,   как   и   Шипачев,   провел   один   из   лучших  
сезонов  в  плане  статистики,  но  столь  мощного  впечатления,  как  при  Быкове,  его  
игра   уже   не   оставляет.   Держит   ли   Знарок   в   голове   вариант   экс-армейской  
тройки,  ярко  сыгравшей   год  назад  в  Чехии?  Наверняка.  Однако,   скорее  всего,  
лишь  как  запасной.  



  

  

Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по   версии   "СЭ"  20  %  Данис  ЗАРИПОВ  
Металлург   Мг   Частенько   по   ходу   карьеры   оставался   в   тени   более   ярких  
одноклубников,   но   у   него   есть   одно   несомненное   преимущество   над   каждым  
звездным   российскими   нападающим:   он   умеет   подстраиваться   даже   под   не  
подходящих   по   стилю   партнеров.   Совсем   не   случайно   Майк   Кинэн   в   начале  
этого   сезона   именно   Даниса   отрядил   подтаскивать   легионерскую   тройку  
"Магнитки"  к  уровню  ведущего  звена  уральцев.  
  Зарипов   может   сыграть   и   слева,   и   справа,   исполнить   по   ситуации   роль  
снайпера   или   помочь   в   подыгрыше.   И   если   команде   будет   нужен   опытный  
"джокер",  лучше  кандидатуры  не  придумаешь.  
Вероятность   попадания   на   Кубок   мира   по   версии   "СЭ"   20   %   Остальные  
кандидаты:   вратарь   Илья   СОРОКИН   ЦСКА,   защитники   Антон   БЕЛОВ   СКА,  
Виктор  АНТИПИН  Металлург  Мг,  Егор  ЯКОВЛЕВ  СКА,  нападающие  Александр  
СЕМИН  Металлург  Мг,  Илья  КОВАЛЬЧУК  СКА  Вероятность  попадания  на  Кубок  
мира  по  версии  "СЭ"  10  %  
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